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農林⽔産委員会 しつこく、花粉症問題を重ねて質疑
l 農林⽔産委員会（2015/03/26）

– 花粉の発⽣源であるスギへの補助⾦について
→  林芳正農林⽔産⼤⾂

(森林環境保全⽀援事業)
現在、森林所有者がスギを植えて、育てようといった場合、森林環境保全直接⽀援事業により
、約68％が補助されている。⽇本のスギが現在何本くらい植えられているか試算すると、現
在は約４４億本。(1000本/ha換算で)⼀体何年分のスギが⼭にあるかというと２９０年分。こ
の様な状況で、現在も毎年1,500万本のスギが植えられている

これは⼤胆な政策転換になるかもしれませんが、六⼋％のいわゆる補助を出して、
これ以上今杉を植える必要は実はあるのかなと。

まず、杉はどんどん切っていくということについてはアグリーなんでありますけれども、
これ以上積極的にそこに補助を、⾼いしかも⽐率を出して植えていくのは、

本当に、もしかしたら将来に対して負の遺産を残すことになりかねないんじゃないか。
この辺り、⼤⾂の⽅からまず御所⾒いただけないでしょうか。

しっかりとこの対策はやっていきたいと思っておるところでございますし、
少花粉杉等の花粉症対策苗⽊、今⽇は何か持ってきていただいたということですが、

こういう植え替え、それから杉伐採後の広葉樹の導⼊など、
花粉発⽣源対策の推進を通じて多様な森林の整備、

これはしっかりと進めてまいりたいと思っておるところでございます。
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小花粉スギ苗木

-(独)森林総合研究所 材木育種センター

無花粉スギ苗木

-(独)森林総合研究所材木育種センター

花粉症緩和コメ

-(独)農業生物資源研究所

菌を活用した花粉防止液の散布し雄花枯死の検証

-(独)森林総合研究所

CLT建材 強度検証

-(独)建築研究所
CLT建材 燃焼検証

-(独)建築研究所


